

かがやく本山っ子

新緑まばゆい候となりました。新型コロナウイルス対策の臨時休校のため、子どもたちも何かと窮屈な生活を強いられていることを心苦しく思っています。子どもたちの健康を最優先に行動するしかありませんので、ご支援よろしくお願ひします。



新型コロナウイルス対策に向けた学校教育の管理について

4月は、日に日に拡大する感染防止に向け、基本的な対策として、「3つの密；密室・密閉・密集」を避け、マスクの着用や手洗いの励行・換気に努めて教育活動を行いました。子どもたちの安全・健康を第一としながら授業や行事その他の活動をいかに効率的に充実させるかが大きな課題です。情勢を的確に判断しながら臨機応変に対応して参りたいと思ひます。ご理解・ご協力を重ねてお願ひします。

1 1学期の行事等の開催時期・内容の見直し

＜時期を変更して実施するもの＞

○家庭訪問・・・4月27日(月)～5月1日(金) → 7月に延期

(夏季休業中の早期に実施を考えています。)

マスク着用の上、玄関先での訪問を希望します。



○運動会・・・5月31日(日) → 9月27日(日)に延期

時間を短縮して行います。種目については、協学会保体部との話合いの上、決定します。

備考

健康診断は、検査項目によっては、時期をずらして実施します。教育週間の学習や活動、授業参観・懇談については検討中です。(7月「本山っ子の心を見つめる日」として講話を、10月か11月に道徳の授業参観を予定しています。)



2 授業時間の確保・学習内容の履行について

臨時休校期間中における未履修内容については、早期に学習を行っていきます。(3月の臨時休校による未履修内容は1学期初めに行っております。) また、行事の内容や練習・準備時間などを見直し、1時間でも多く授業時間が確保できるよう努めていきます。夏季休業中における授業や勉強会なども検討中です。

3 児童の安全・健康管理について

教室における座席間隔をできるだけ広く保つとともに、マスク着用を励行し、換気を十分に行った中で授業を行っています。また、石鹸を使った手洗い、給食中の座席配置、会話などのマナーなども指導しています。ご家庭の方でも引き続き、検温とともに十分な健康観察をお願いします。

交通安全教室を行いました



4月13日（月）に3～6年生が、15日（水）には1～2年生がそれぞれ、五島自動車学校さん、本山駐在所の大串駐在員さんのご指導の下、交通安全教室を行いました。自転車の乗り方や横断歩道・道路の歩き方を学び、改めて交通ルールを守ることの大切さ、命の尊さを実感することができました。「油断大敵」心の隙が思わぬ事故につながります。自分の命は自分で守る態度と行動をしっかりと身につけさせたいと思います。

～1～2年生への校長講話～

子どものうちは、たくさんの経験をして大きく成長してほしいのですが、絶対に経験してほしい一つが交通事故です。友だちとけんかをしたり、テストでいい点が取れなかったりしても「ごめんね。これからも仲良くしよう。」「今度のテストは頑張ろう。」といくらでもやり直しができますが、命だけはもうやり直しができません。

昨年、全国で4,117人の人が交通事故で亡くなりました。一日平均7～8人の計算です。子どもの交通事故で最も多いのが道路への飛び出しです。半数以上を占めています。次に信号無視や周りの様子をよく確かめずに横断する事故です。5月から7月にかけて事故は増えるそうです。時間帯では、登校中や下校中だそうです。

4つのお願いをします。一つ目は、道路を渡る前に必ず止まること。二つ目は、右左をよく見ること。三つ目に車が近づいたら渡らずに待つこと。四つ目に必ず歩いて渡ることです。

危ないことを平気ですることと、勇気は全く関係ありません。それよりも、自分の命を守るために、ルールを守れることが本当の勇気なのです。（中略）

子どもたちの安全確保に向けて（お願い）



- 登校は、7時45分までに教室へ入れるようお願いいたします。（7時50分から朝の読書活動が始まります。）尚、子どもたちの見守りなど安全確保の観点から7時30分から7時45分の間の登校を推奨します。
- 正門近くでの自家用車の送り迎えはお控えください。学校から示された場所をお守りください。（声をかけさせていただくことをご了承ください。）
- 交通安全教室で学んだことを実践できるようにしたいものです。ご家庭でも子どもたちとともに気をつけることを確認してください。自転車については、ブレーキの利き具合やハンドル・サドルの調整、ベルの確認をお願いします。また、学年で乗れる範囲が決まっていますのでご指導ください。
- 年度初めに当たり、防犯ブザーの点検をお願いします。登下校時は必ず携行させてください。
- 情報の迅速な提供のため、一斉メールによる送信を願いしましたが、多くのご家庭に登録いただきました。ありがとうございました。